

書道部

現部長 福島 早織
前部長 堀川ふみえ
顧問 仲俣 先生

突然ですが、皆さんは書道部にどのようなイメージを持つていま
すか。おそらく、「整った文字を正座して練習する」といった印象
を持つておられる方が多いでしょう。整った文字を否定する訳ではあり
ませんが、書道部が目指しているのは、「個性のある文字」です。
習字と書道は別物です。書道には、古典を見て書く臨書以外にも、
歌詞や詩、自分の好きな言葉を自由に書く創作など、様々な表現方
法があります。字を書くことが苦手でも全く問題ありません。興味
のある方は、ぜひ書道準備室に来てください。

今年度は初めて学校祭で書道パフォーマンスの発表をしました。
準備期間は短かつたものの、部員全員で
迫力のある作品を仕上げることが出来ま
した。また、高文連全道大会でもレベル
の高い作品を鑑賞することで良い刺激を
受けることができました。その他にも学
生合同文化祭や、書道展への出品などへ
向けて、書塾の先生にご指導いただきました
もあり、作品制作への意欲を高めること
ができました。

最後に、三年生の先輩方、大変お世話
になりました。先輩方のお陰で楽しく活
動することができました。二年間本当に
ありがとうございました。

